
  
  

 来る 2月 23 日の市議会議

員選挙におきまして公認を頂

き、1月 4日、JR 四街道駅北

口前にて新春街頭演説会を行

い、「安心の街よつかいどう」

を掲げ、災害にも安心、老後

にも安心、子育てにも安心の

街よつかいどうを目指します

と出発の決意を述べさせて頂

きました。 

富田県代表からはネットワ

ークの力で、千葉県の災害被

災者の声を国に届けてきまし

たとの挨拶がありました。 

 

 

 

 

自然災害にも安心の備えを 

〇長期停電の備えを万全に！ 〇土砂災害警戒区域指定の見直しを！(国県が検討) 

〇大雨による床上浸水、床下浸水の対応は市の責任です。 

 特に計画中の四街道雨水幹線の調整池の整備などは前倒しすべきと訴えました。 

人生１００年時代を健康で安心して生きるために 

〇健康の観点から若い時からの意識の醸成を！ 〇高齢者になっても仕事や生きがいを持てる社会に！ 

〇高齢者人口が最多となる 2040 年を見据えた計画の策定を！と訴えました。 

「小さな声を聴く力」 
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12 月議会 一般質問 

その他： 

★ LGBT(セクシャルマイノリティ)対応について 

★ 就職氷河期世代への支援について 

★ さつきが丘でのデマンド乗合タクシーの試行運行について 

富田千葉県代表を迎えて
新春街頭演説会 



  

 9 月議会において、市営住宅の家賃算定ミス 5 年分の過少徴収分について市長は損失補填をする姿勢を

見せていたので、その債権放棄を議会で議決しました。まだ市長は明確に示していませんが、議会で決め

たことですので、その損失補填分も含めての２名削減です。積極的賛成議員として名を連ねました。 

 

 

 

 

12 月 12 日より、マイナンバーカードを利用して、全国のコンビにて住民票の写しなど 

の証明書の取得が可能となりました。それに伴い駅前や千代田公民館、旭日公民館、鷹の台 

での扱いを廃止する提案がされていました。しかし、鷹の台からこの度存続の陳情が提出さ 

れました。マイナンバーカードの交付率が 16％という事、又鷹の台は市役所から遠いことな 

どから、全員賛成となりました。他の場所については検討中とのことです。 

★保育所運営委託費(保育の無償化)・・・7230 万円（国県より 4169 万円） 

★被災住宅修繕緊急支援事業(工事費の 20％上限 50 万円)約 450 件  ・・・・ 

2 億 3200 万円(国県より 1億 9610 万円) 

★農産物生産等被災支援育成事業・・1億 6361 万円(国県より 1億 2553 万円) 

★土砂災害による道路復旧工事 3か所・・・1500 万円 

★台風による稲わら焼却のための費用・・・1316 万円 

★次期ごみ処理施設、地下水モニタリング調査・・・721 万円 

 
 
        

 

 

 契約より 7万㎥もの過剰搬入に対し、撤去費用約 20 億円と弁護士費用約 1億円の 

支払いを提訴する内容ですが、20億円の積算根拠も明らかにせず、又請求しても賠償 

されないだろうことも見越すと無駄なお金を使うことになるのではないかと常任委員 

会では反対しました。しかし、「契約違反したのに訴えないで、泣き寝入りするのか」 

また、「20 億は無理でも、あるだけ賠償してもらえばいいのでは」との意見もあり可 

決されました。 

髙橋きぬこレポート 2020.新春号 

◆ 防災行政無線 情報サービス 

人口 94,727 人（+116）世帯数 41,539 世帯 

高齢化率 28.6％（+0.1％）  （+62 世帯） 

後期高齢化率 14.5％（+0.1％） 

【R2.1.1 現在 （R1.9.1 比）】 

 

次回の議会の予定は 3/10 以降です。 

令和 2年は市議会議員選挙の年です。 

2 月 16 日 (日) 告示 

2 月 23 日（日）投票日です。 

 11 号議案 吉岡次期ごみ処理場への過剰土壌撤去費用を求める提訴 可決 

0120-972-302 

◆メールで災害・気象・行政無線受信 

e-yomail@xpressmail.jp 

に空メールを送って登録！(よめーる) 

 
議員定数削減 22 人→20 人に(2 名減) 決定 

 補正予算 

 陳情 鷹の台市民サービスコーナー存続を求める陳情 


